



#INVASIÓN RUSA

Putin acepta fallas contra ucranianos



FOTO: AP

• **DAÑO.** Niños salen de sus casas, después de ataque ruso.

NO HAN PODIDO CONTENER DISPAROS DE ARTILLERÍA Y LOS ATAQUES CON DRONES

AFP Y AP

ORBE@ELHERALDODEMEXICO.COM

El presidente ruso, Vladimir Putin, afirmó ayer que Moscú hubiera podido prepararse mejor para repeler los disparos de artillería y ataques con drones lanzados en las últimas semanas desde Ucrania contra zonas rusas cerca de la frontera.

"Por supuesto, no hay nada bueno en todo esto", dijo Putin al referirse a los ataques contra la región rusa de Belgorod. "En principio, hubiéramos podido tener en cuenta que el enemigo actuaría de ese modo y hubiéramos podido prepa-

rarnos mejor", agregó en una reunión con corresponsales de guerra rusos.

Pero, afirmó que la contraofensiva ucraniana está sufriendo pérdidas "catastróficas". Kiev reivindicó avances.

Mientras, Estados Unidos anunció un nuevo paquete de asistencia militar de 325 millones de dólares para Ucrania.

La presidenta de la Comisión Europea, Ursula von der Leyen, resaltó desde su gira por Argentina que "si Rusia para de pelear, la guerra se termina. Si Ucrania deja de luchar, deja de defenderse, desaparece".